

Acta 266/2023: En la ciudad de Carmelo, a los diecinueve días del mes de Abril del año 2023, siendo las 18:00 hs, sito en local de calle José P. Varela al 275, se constituyen en Sesión Ordinaria la Sra. Alcalde Alicia Espíndola, los Sres. Concejales: Martín Manitto, Rodrigo Cóccharo, Mario Guaraglia, Daniel Caraballo y la secretaria administrativa Marcela Alzogaray. En primer acto se procede a dar lectura a Acta 264/2023, se realizan las modificaciones solicitadas. Prosiguiendo se firman Expedientes Contables y Órdenes de Compra. Siendo la hora 18:30 ingresa a Sesión la Sra. Técnica Fernanda García. La Sra. Alcalde le brinda la bienvenida. Concejal Martín Manitto agradece, explica que ha sido citada por un tema del arbolado del Barrio San José y comentar que se aprobó la compra de las espumillas para Avenida Rodó. Sra. Fernanda García: La experiencia a fin de mejorar Avenida Rodó requirió de realizar en primer término un relevamiento a fin de conocer cuantos árboles faltaban, llegando al número de 30. Siendo las 18:35 se retira el Concejal Daniel Caraballo, ingresando el Concejal Juan José Miguelena. Prosiguiendo la Sra. García expresa: La próxima semana ya se van a plantar las 30 espumillas, se prevee una mejora genral de la zona, arreglar el boulevard, respecto Barro San José no me llegó nada por escrito. Concejal Martín Manitto: Es de una Suplente de Concejal. Sra. García: Hacer un expediente es lo mejor, se visita el lugar y se informa. Concejal Juan José Miguelena: Los árboles se retiraron cuando se hizo el cordón-cuneta, no es un pedido aislado, hay que reforestar, a ese barrio le sacaron una cantidad de árboles. Siendo la hora 18:40 se retira el Concejal Daniel Caraballo, ingresando el Concejal Mario Guaraglia manifestando: El Municipio como tercer nivel de gobierno debe planificar, tener un plan de acción. Concejal Rodrigo Cóccharo pregunta: El Municipio forma un expediente? Sra. Alcalde: Hay que hacer un relevamiento del lugar. Sra. García continúa exponiendo: La realidad es que en todo Carmelo hay árboles para retirar, además si un vecino quiere una especie para plantar sólo tiene que acercarse a la Dirección de Paseos Públicos y mediante un formulario con los datos del solicitante, se le entrega. Concejal Martín Manitto: Si yo quiero plantar un árbol, tengo que pedir permiso? Sra. García: Sí, es ornato público. Concejal Mario Guaraglia pregunta el horario de trabajo a la Sra. García, quien responde que no posee horario fijo, se va adaptando entre la mañana y la tarde, aparte de Carmelo desempeña tareas en Nueva Palmira, Conchillas. Ante todo lo expuesto el Municipio de Carmelo resuelve por unanimidad aprobar la ejecución de un relevamiento en Barrio San José, acordando una visita al Barrio de todo el Cuerpo con la técnica Fernanda García, para luego pasar a la forestación de dicho barrio. Siendo las 18:50 agradeciendo se retira de Sesión la Sra. Técnica Fernanda García.- Siendo la hora 18:55 ingresa a Sesión el Sr. Pablo Debenedetti, se procede a dar lectura a Exp.12/2023/402, Ercna, pedido de colaboración. Sr. Debenedetti manifiesta: el pedido de colaboración es a fin de cubrir el traslado para

266/23

M. Manitto  
Concejal  
Municipio de Carmelo

R. Cóccharo  
Concejal  
Municipio de Carmelo

A. Espíndola  
Alcalde  
Municipio de Carmelo

evento que acerca al participante al mar, por ejemplo la persona se acuesta en el piso y se siente como estar debajo del agua, es una vinculación entre el agua, mar, medio ambiente hemos estado invitado a las Instituciones Educativas. Concejal Rodrigo Cocco: Combustible para el Traslado/ Sra. Alcald. En total están necesitando alrededor de \$ 22.000. Concejal Juan José Miguelena: Nosotras este tipo de colaboraciones en las votaciones, creo esto se desmadró, cuando existe un pedido de colaboración en ayuda social es diferente. Siendo la hora 19:01 agradeciendo se retira de Sesión el Sr. Pablo Debenedetti. A propuesta del Concejal Martín Maritza y con los votos afirmativos de la Sra. Alcald. y el Concejal Rodrigo Cocco, abstenciones de los Concejales Juan José Miguelena y Mario Guaraglia, se aprueba la colaboración de \$ 15.000, sistema contra boleto, notificando a parte interesada, luego pase a consideración de la Uace de la Intendencia de Colonia. Siendo la hora 19:05 se retira el Concejal Mario Guaraglia, ingresando el Concejal Daniel Caraballo. Siendo la hora 19:06 ingresan a Sesión la Sra. Alejandra Fontana y el Sr. Nicolás Bruno, representantes de Aranducoop-Arandú, agradecen ser recibidos y expresan: Nuestro deseo es comentarles que el centro asiste a 30 Familias, son 33 niñas-niños y adolescentes, acá ustedes conocen a Azam, nosotros como cooperativa gestionamos el Caif de Nueva Palmira. Se generan muchas necesidades, más allá de lo que nos brinda Inau, queremos contarles un poco como es la característica del centro. Tenemos un comodato con la Intendencia, se llevó a cabo una huerta y queríamos pedir una persona de Accesos para las tareas de mantenimiento. Alquilamos una casa en calle Zorrilla, no nos dá mucha estabilidad, cada tanto nos tenemos que mudar. Solicitamos saber si hay posibilidad de acceder a una casa, esta solicitud es a fin de brindar estabilidad a los niños, que son mudados desde sus familias y lo peor que nos puede pasar es esto mismo a nosotros. La parte recreativa se nos complica, tenemos becas, pero no accedemos a los espectáculos del Teatro Uamá para 14 chiquillines y sus familias. Sra. Alcald.: Este es un tema para abordar con el Sr. Jorge Vasallo. Prosigue Aranducoop: Tenemos conocimiento que otras instituciones reciben apoyo económico mensual y nosotros lo usaríamos para lo recreativo, son gurises con una vulnerabilidad muy grande, quisiéramos mostrarles que hay otra forma de vida. Nosotros respecto al tema de la casa ya nos presentamos en Vivienda. Concejal Juan José Miguelena, se le puede sugerir se contacte con Avelino en Ordenamiento Territorial. Aranducoop expresa haber sido lamentables testigos de como personal de Ejército usaba las camas para hacer fuego para cocinar. El Municipio les solicita ingrese sus petitorios con número de expediente. Siendo las 19:30 agradeciendo se retiran de Sesión, representantes de Aranducoop. Acto seguido se retira el Concejal Rodrigo Cocco, ingresando la Concejal Marienela Arriola. A continuación se da inicio a lectura y resolución de las siguientes Notas: Pedido de ayuda social, aprobada por unanimidad. Presupuesto para uniformes de los funcionarios administrativos, aprobados por

M. Alicia Espinola  
Alcald. Municipal de Carmelo

Sr. Rodrigo Cocco  
Concejal Municipal de Carmelo

Sra. Alicia Espinola  
Alcald. Municipal de Carmelo

unanimidad. Mail Concejal Martín Manitto: 1- Planificación reconocimiento al Ciclista Pablo Anchieri. Concejal Juan José Miguelena: propongo que el reconocimiento se haga a los dos Carmelitanos, pues no sólo participaba Anchieri, sino el joven de Ochoa. Sra. Alcalde: Ver que necesitan, ayudarlos en algo en vez de una placa. El Municipio de Carmelo resuelve por unanimidad realizar el reconocimiento y ver a futuro la ayuda. 2- Pasada la Sesión, nos enteramos que estaba la resolución del Tribunal de Cuentas. Yo lo estuve analizando y estudiando y finalmente se solicitó una reunión con el Director de Hacienda para buscar asesoramiento y explicaciones. A la reunión se invitó a la Alcalde y todos los Concejales. Concurrieron la Sra. Alcalde, Concejal Cóccaro y Concejal Martín Manitto. La Dirección de Hacienda ya tenía estudiado la resolución del tribunal. Ellos tienen conocimiento del procedimiento de nuestras compras, si no cumplimos de la forma que se hace no se paga. Concejal Juan José Miguelena: El Tribunal de Cuentas dice que tanto el Municipio de Carmelo, como Hacienda están fuera de la Ley. Después que vino el Tribunal de Cuentas cambió algo? No cambió nada. Concejal Martín Manitto: Hacienda nos informó que era un expediente contable el que no estaba firmado. Concejal Juan José Miguelena: Están fuera de la Ley. Mail Lorena Pay, solicita participar en festejos del 1 de Mayo. El Municipio de Carmelo resuelve por unanimidad realizar la consulta a fin de saber de que festejos desean participar. Club Rotario de Carmelo, solicitan reparación de juegos en Parque Enrique Crodara, el Municipio de Carmelo resuelve por unanimidad coordinar una reunión de trabajo con el Sr. Mario Ramírez, mientras se mantiene en Carpeta. A continuación se procede a dar lectura y resolución de los siguientes Expedientes: 12/2023/403.1, Escuela 92, solicitud de solución al estado de las veredas por causa de los árboles, el Municipio de Carmelo resuelve por unanimidad derivar a la Técnica Fernanda García a fin de su conocimiento y a los efectos correspondientes. 12/2023/275.1 Capandeguy Julián, presenta Formulario C, el Municipio de Carmelo, no presentando objeción alguna, se resuelve por unanimidad derivar el presente a la Sub. Dirección de Arquitectura Oeste.- 12/2023/246.1 Carmelo Automotor S.A. presenta formulario D, el Municipio de Carmelo resuelve por unanimidad derivar por su orden a las Sub. Direcciones de Higiene y Arquitectura Zona Oeste a fin de la prosecución del trámite.- 12/2023/205, Evento Miss Turismo, por unanimidad se resuelve el préstamo de la Plaza Independencia y su pase a la S. D. de Alumbrado Oeste a fin de los efectos correspondientes.- A continuación se realiza un resumen de los diálogos mantenidos por tema: 1- Barracones: Concejal Juan José Miguelena expresa que en los Barracones no queda nada, hay una mesa que está en el Corralón y el resto dónde están? A quien pertenecen los Barracones? Impresentable lo que sucede en los Barracones, roban tejido!! Sra. Alcalde : Usted estaba en conocimiento que el Ejército quemó camas para hacer fuego? Sra. Alcalde: Si, yo lo que acontece lo comunico a la Intendencia y

24647

Tec. Martín Manitto Passetti  
Concejal  
Municipio de Carmelo

Sr. Rodrigo Cóccaro  
Concejal  
Municipio de Carmelo

Sra. Alicia Espinola  
Alcalde  
MUNICIPIO DE CARMELO

el inventario lo posee Duran.- Siendo la hora 19:55 se retira el Concejal Juan José Miguelena, ingresando el Concejal Daniel Caraballo. 2- Concejal Martín Manitto: Se va a proceder a iluminar la calle Norberto Cerrutti, y queremos el expediente acá. Siendo la hora 20:20 se retira el Concejal Daniel Caraballo, ingresando el Concejal Mario Guaraglia. Siendo la hora 20:30 se retira el Concejal Juan José Miguelena, ingresando el Concejal Daniel Caraballo.- 3- Plaza Saravia: Sra. Alcalde: Yo fui ayer con el Concejal Rodrigo Cóccaro, hoy se retiraron 180 adoquines y se depositaron en el Cementerio, también nos acompañó Gustavo Rabino por el tema de las luminarias. 4- Concejal Mario Guaraglia: Tenemos que tomar una postura y ver el tema de los Serenos o cuidadores de Plaza, invertir mas de cinco millones de pesos para que en quince días se produzcan vandalismos. Sra. Alcalde: es una Plaza donde la gente cuida mucho. Concejal Mario Guaraglia: Debemos cuidar los bienes públicos, si no tenemos personal debemos pedirle al Intendente, lo presenta como moción, el Municipio por unanimidad resuelve afirmativamente librar un Oficio, brindarle número de expediente y solicitar al Dpto. Ejecutivo de la Intendencia de Colonia personal obrero. Siendo la hora 21:15 se retira el Concejal Mario Guaraglia, ingresando el Concejal Daniel Caraballo. 5- Concejal Juan José Miguelena solicita solución a la problemática de la alta velocidad en calle Avenida Paraguay entre Avenida Italia y el By-Pase y por calle Dr. Mortalena entre Av. Paraguay y Av. Artigas. Refiriéndome al tema calles debo decir que el pozo que estaba frente a lo Ratto quedó bien su arreglo. 6- Concejal Marienela Arriola pregunta dónde se consiguen los pliegos de pedidos de precios? Sra. Alcalde: En la página de la Intendencia y o en las Oficinas Administrativas. 7- Sra. Alcalde procede a la entrega del listado de Gastos del mes de Noviembre del año 2022.- A continuación se procede a dar lectura a mail con solicitudes de los Concejales Caraballo-Miguelena, se toma conocimiento y quedan para ser contestados en próxima Sesión, se detallan: 1- Planilla conteniendo listado de Trabajadores y su Cargo de Trabajadores del Municipio de Carmelo. 2- Convocar para próxima Sesión a la Sra. Fernanda García. 3- Solicitud de Inventario, Bienes y Disponibilidad de Fondos del Municipio. 4- Solicitud de Avance de Obra de Obra de Plaza Saravia. 5- Extracción de un árbol en 25 de Mayo entre 19 de Abril y Sarandí. 6- Listado del Personal del Municipio con respectivos Escalafones y Modalidad de Contrato. 7- Solicitud de Contenedores: Roosevelt y R. Bertolino, Limpieza de Contenedor en Paraguay entre Av. Italia y Varela, Reparación de Contenedor de la Cancha, Reparación Contenedor Cagancha y 25 de Mayo, Qué pasó con el Contenedor de 12 de Febrero entre Juncal y Varela? 8- Solicitud informe la Sra. Alcalde quienes ingresaron por los funcionarios retirados? 9- Informe Crédito Presupuestal del Municipio de Carmelo. 10- Informe en que se gastó el millón destinados a los emprendedores de la gestión anterior? 11- Horarios Baños Playa Loca, Horario de Funcionarios Encargados, saber

4647

Tec. Martín Manitto Rossotti  
Concejal  
Municipio de Carmelo

Sr. Rodrigo Cóccaro  
Concejal  
Municipio de Carmelo

Sra. Alicia Espindola  
Alcalde  
MUNICIPIO DE CARMELO

quienes abren y cierran los Baños? 12- Obra Plaza Saravia: Qué materiales se compraron? Qué funcionarios firman como recibido, donde se encuentran los mismos? 13- Estado de solicitud para declarar de Interés la fachada del Hotel Casino.- Siendo la hora 21:30 se da por finalizada la presente Sesión, labrando Acta para constancia y las firmas correspondientes.-

4697



Sr. Rodrigo Cocco  
Concejal  
Municipio de Carmelo



Sra. Alicia Espindola  
Alcalde  
MUNICIPIO DE CARMELO



Tec. Martín Manito Ros  
Concejal  
Municipio de Carmelo